

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,

mit Beginn dieses Jahres wurde ich mit der herausfordernden und zugleich spannenden Aufgabe als neue Schulleiterin der Justin-Wagner-Schule beauftragt. Ich bin überaus dankbar für den herzlichen Empfang, den ich erfahren durfte, die ersten Begegnungen an der JWS und das Kennenlernen der lebendigen, facettenreichen und einzigartigen Gemeinschaft sowie die ersten Gespräche mit unterschiedlichen Mitgliedern der Schulgemeinde, die ich führen konnte.



Ich möchte die Gelegenheit nutzen, mich Ihnen kurz vorzustellen und einen Einblick in meine Vorstellungen für die kommenden Jahre zu geben. Nach vielen Jahren als Musik- und Englischlehrkraft und Verantwortliche für die Begabtenförderung an der Eleonorenschule Darmstadt wechselte ich vor knapp sechs Jahren in das Schulleitungsteam der Melibokusschule in Alsbach-Hähnlein. Als Gymnasialzweigleiterin, seit 2019 stellvertretende Schulleiterin und auch als kommissarische Schulleiterin konnte ich an der Melibokusschule viele wertvolle Erfahrungen in allen Bereichen einer kooperativen Gesamtschule sammeln. Diese Erfahrungen möchte ich jetzt gerne für die Justin-Wagner-Schule als Schulleiterin einsetzen.

Für mich steht die individuelle Förderung unserer Schülerinnen und Schüler im Mittelpunkt, daneben auch die Schaffung einer positiven Lernumgebung, die kritisches Denken, soziale Kompetenzen und Selbstständigkeit fördert. Ich bin fest davon überzeugt, dass jede Schülerin und jeder Schüler das Potenzial besitzt, erfolgreich zu lernen und sich persönlich weiterzuentwickeln. Mein Ziel ist es, gemeinsam mit den Lehrkräften und den anderen Mitarbeitenden der Justin-Wagner-Schule und auch mit Ihnen, liebe Eltern, daran zu arbeiten und sicherzustellen, dass wir bestmöglich eine Atmosphäre schaffen, in der sich jedes Kind geborgen fühlen kann und gleichzeitig optimal gefördert wird.

In den kommenden Wochen und Monaten werden sich verschiedene Gelegenheit bieten, um in den direkten Austausch mit Ihnen zu treten. Ihre Meinungen, Anregungen und Fragen sind mir sehr wichtig.

Lassen Sie uns gemeinsam die Grundlage für eine erfolgreiche und erfüllende Schulzeit unserer Kinder legen. Auf eine positive und konstruktive Zusammenarbeit mit Ihnen freue ich mich sehr.

Mit herzlichen Grüßen,

A. Hentzen